



Je me souviens d'avoir eu conscience, une fois, qu'elle pensait exactement à la même chose que moi, et dans les mêmes termes : "Cette intimité *ne doit pas aller plus loin*, car nous en avons déjà épuisé toutes les possibilités en imagination ; et ce que nous finirons par découvrir, au-delà des sombres couleurs de la sensualité, sera une amitié si profonde que nous deviendrons esclaves l'un de l'autre pour toujours."

Le quatuor d'Alexandrie

Lawrence Durrell

[collection le livre de poche](#)

